

La joie de l'Évangile

La joie de l'Évangile qui remplit la vie de la communauté des disciples est une joie missionnaire.

Les soixante-dix disciples en font l'expérience, eux qui reviennent de la mission pleins de joie (cf. Lc 10, 17). Jésus la vit, lui qui exulte de joie dans l'Esprit Saint et loue le Père parce que sa révélation rejoint les pauvres et les plus petits (cf. Lc 10, 21).

Les premiers qui se convertissent la ressentent, remplis d'admiration, en écoutant la prédication des Apôtres «chacun dans sa propre langue» (Ac 2, 6) à la Pentecôte.

Cette joie est un signe que l'Évangile a été annoncé et donne du fruit.

Mais elle a toujours la dynamique de l'exode et du don, du fait de sortir de soi, de marcher et de semer toujours de nouveau, toujours plus loin.

Le Seigneur dit: «Allons ailleurs, dans les bourgs voisins, afin que j'y prêche aussi, car c'est pour cela que je suis sorti» (Mc 1, 38).

Quand la semence a été semée en un lieu, il ne s'attarde pas là pour expliquer davantage ou pour faire d'autres signes, au contraire l'Esprit le conduit à partir vers d'autres villages.

Evangelii Gaudium, 21

